
花見川第一中学校・花見川第二中学校 

統合準備会だより 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月９日（水）に、第３回「花見川第一中学校・花見川第二中学校統合準備会」が、花見川第

一中学校の図書室にて開催されました。当日は、統合準備会の２６年度の役員が紹介されました。

また、学校や保護者会、教育委員会の統合準備の進捗状況等を確認し、協議を行いました。 

統合準備会は、統合対象校の職員、保護者や地域の代表、教育委員会職員で構成されていま

す。会長は花見川第一中学校の備中校長、副会長は花見川第二中学校の鈴木校長と第一中学校 

区青少年育成員会の安恒代表、第二中学校区青少年育成委員会の藤井会長です。 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
         
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

＜花見川第一中・花見川第二中統合準備会委員＞（敬称略） 

氏 名 役   職 氏 名 役   職 

安恒 克則 花見川第一中学校区青少年育成委員会 代表 吉田 元子 花見川第二中学校父母と教師の会 会長 

藤井  賢 花見川第二中学校区青少年育成委員会 会長 瀧澤 美幸 〃                副会長 

備中 隆文 花見川第一中学校 校長 金子由紀子 〃                副会長 

時田 祐二 〃     教頭 山本 春樹 総務課   課長補佐兼調達係長 

伊藤 直樹 〃     教務主任 半谷 敬彦 学校施設課 建設係長 

鈴木 雄二 花見川第二中学校 校長 御園生博文 学事課   管理主事兼学務係長 

西村多加志 〃     教頭 佐久間 泰 教職員課  管理主事 

小林 桂子 〃     教務主任 篠塚 和仁 指導課   主任指導主事 

今野 義宏  花見川第一中学校 ＰＴＡ会長 飯田 正宏 保健体育課 課長補佐 

新里みどり     〃     ＰＴＡ副会長 伊原 浩昭 企画課   統括管理主事 

玉置 直子     〃     ＰＴＡ副会長 安井  忍 〃    主査補 

板谷 京子       〃     ＰＴＡ副会長 望月 宏次 〃    主査補 

 

             

 

 

 

 

平成２６年度 統合準備会委員紹介 

 

 

備中会長（花見川第一中学校 校長） 

日頃より、統合に向けた様々な活動にご協力い

ただき、感謝申し上げます。先日、空き教室にま

とめていた廃棄物品を処分する際、生徒たちがと

てもよく手伝ってくれました。新しい学校をみん

なで作っていくという意識をもって、生徒たちは

日々頑張っています。 

鈴木副会長（花見川第二中学校 校長） 

 行事等で「最後の・・・」という言葉をよく使

うようになりましたが、生徒たちは日々の活動に

積極的に取り組んでいます。新しい学校へ通うと

いう不安をもつ生徒もいると思いますが、「統合

してよかった」と思えるよう、生徒の視点を大切

にしながら準備を進めていきます。 
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安恒副会長（第一中学校区青少年育成委員会） 

保護者会と学校が連携して、統合に向けた準備

を順調に進めていて、私たち地域としても、しっ

かりと後押ししていきます。子どもたちが統合に

向けて前向きに取り組めるような声掛けをして

いきましょう。 

藤井副会長（第二中学校区青少年育成委員会） 

 統合に向けた準備を進める中で、具体的にはい

ろいろな問題点も有ると思いますが、円滑に準備

が進行することを期待して、地域として支援して

いきます。青少年育成委員会の統合に向けても、

９月に入ると、本格的なすり合わせの話し合いを

進めていく予定でおります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

＜学校より＞ 

（１）制服について    

  小学生や保護者へのアンケート結果、両中学校の生徒会役員の意見を参考に、統合校の 

制服を決めました。男子はブレザータイプ、女子はセーラー襟のブレザータイプとなり 

ました。 

 

（２）両校生徒の交流活動について  

     さまざまな機会を設けて、積極的に交流していきます。 
 

（３）教育課程の編成に向けた準備について      

   統合後の修学旅行や自然教室などの行事及び 

生徒会活動などについて検討しています。 

 

 

＜保護者代表より＞ 

・第一中と第二中の保護者会役員が集まり、統合後の保護者会会則などについて、話し合いを行い 
ました。これからも時間をかけて、一つ一つの課題について協議を進めていきます。 

＜今後の予定＞ 
第４回準備会 平成２６年１０月 

第５回準備会 平成２７年 ２月 

※準備会の合間には、学校間、保護者

組織間の打ち合わせも随時行う予

定です。 

【統合準備会事務局】 

千葉市教育委員会教育総務部企画課 

TEL 043-245-59１１  

FAX 043-245-5988 

※ 統合準備会だよりは、教育委員会のホームページで

もご覧になれます。市役所のホームページの『サイト

内検索』に「適正配置」と入力してご覧ください。 

＜教育委員会より＞  

・２７年４月の統合に向けて、計画的に準備を進めています。統合新設校の校名については、５月 

 に花見川地区の小・中学校の保護者及び地域住民に対して実施した校名募集の結果を参考に、校 

名検討委員会で選定し、１２月の市議会で決定する予定です。           【企画課】 

・両校の廃棄物品の回収を進めています。今後も、両校と連携しながら、移動物品や学校間リサイ 

クル物品、廃棄物品等の確認作業を行い、引越しに向けて準備を進めていきます。  【総務課】 

・統合場所となる第一中の工事については、耐震補強や大規模改修工事を２年間かけて計画的に進 

めていきます。２６年度は屋内運動場と一部校舎の耐震補強工事や内部改修工事が、２７年度は 

内部改修工事や外壁改修工事が主に行われる予定です。            【学校施設課】 

・セーフティウォッチ事業では、保護者や地域の方々の日頃のご協力に感謝します。統合校でも生 

徒の登下校の安全確保に努めていきます。                     【学事課】 

・教職員の人員配置については、学校との連絡を密にとり適切に対応していきます。 【教職員課】 

・教育課程の編成等では、課題解決に向けて全面的に支援していきます。       【指導課】 

・保健や給食関係では、学校や給食センターと連携しながら、計画的に準備を進めていきます。 

  【保健体育課】 

統合に向けた準備の状況についての協議内容

容 

 

主な意見・質問・要望等   

・第二中学区の生徒が第一中へ通学する場合、通学経路等にはいろいろな危険箇所がある。 
今後はどのように対処すればよいか。 （青少年育成員会） 

  
→通学経路等の安全対策については、警察署や土木事務所と連携し、危険箇所の改善等に努

めている。今後も学校経由で改善要望を出していただきたい。 
（学事課） 

課） 

生徒会役員が一緒に 

なって話し合いを行
いました。 

地域の行事に共同で 

参加しました。 

部活動の合同練習 

を行いました。 


